



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 054-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Dirigente rondero rechaza militarización en la región

El dirigente rondero de la provincia de Chota, Santos Saavedra Vásquez, lamentó que el Gobierno Central en colusión con las empresas mineras pretendan militarizar la región Cajamarca, con el pretexto de mantener el orden y velar por la seguridad ciudadana.

Dijo que existe una clara intención del gobierno en instalar frentes policiales como en la zona del Empalme para reprimir las protestas del pueblo que rechaza la ejecución del proyecto minero conga.

Es una política de reglaje del Gobierno de Ollanta Humala Tasso, instalar las fuerzas militares, con lo cual quieren a la fuerza llevar adelante las actividades extractivas en la región, denunció Saavedra Vásquez.

Refirió que en el ámbito de Cajamarca existen las rondas campesinas y no hay necesidad de crear frentes policiales, al contrario el gobierno debe preocuparse por otros asuntos que permiten el desarrollo de la ciudadanía.

El dirigente también denunció que muchos dirigentes ronderos estén siendo procesados por defender el medio ambiente y tener una posición de rechazo a la actividad minera.

***Se agradece su difusión,
Cajamarca, 24 de abril de 2013***

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS